

# 2016-04-29-Protokoll

- Pre-TOPs
  - TOP 0: Regularia
  - TOP 1: FSVK/TRIPPER
  - TOP 2: WE/QVM/Gremien
  - TOP 3: Post/Mail/Facebook
- TOPs
  - TOP 4: Verabschiedete Protokolle im Wiki öffentlich stellen
  - TOP 5: Zapfvorbereitung
  - TOP 6: Website
  - TOP 7: Lehrpreis & Heine-Award
  - TOP 8: Vernetzungsparty
  - TOP 9: Ak Mensa
  - TOP 10: SP-Sitzung
  - TOP 11: Beamer Zapf
  - TOP 12: TK
  - TOP 13: Party Aufräumen
  - TOP 14: Tripper
  - TOP 15: Filmabend
- Post-TOPs
  - TOP N: Ankündigungen
  - TOP N+1: ToDo-Liste
  - TOP N+2: Berichte

## Pre-TOPs

### TOP 0: Regularia

Protokollant: Maren Maus

Datum: 29.04.2016

Sitzungsanfang: 12:50

Sitzungsende: 13:43

Anwesende Räte:

| Anwesend | Vorname       | Nachname   |
|----------|---------------|------------|
| x        | Paul          | Baylan     |
|          | Pascal        | Braun      |
| x        | Sebastian     | Derendorf  |
|          | Daniel        | Fischedick |
|          | Claire-Denise | Frese      |
| x        | Robby         | Hesse      |
| x        | Christina     | Klages     |
| x        | Andre         | Kreuzburg  |
|          | Patrick       | Manegold   |
| x        | Maren         | Maus       |
| x        | Daniel        | Miller     |
|          | Richarda      | Niemann    |
| x        | Human         | Pedram     |
| x        | Pascal        | Peisker    |
| x        | Paula         | Weber      |

Anwesende Nicht-Räte:

Tobias Löffler, Holger Duhme

Altes Protokoll: vom 22.04.2016 ist angenommen.

## TOP 1: FSVK/TRIPPER

Nächste FSVK ist nächste Woche.

## TOP 2: WE/QVM/Gremien

## TOP 3: Post/Mail/Facebook

Anfrage für Nachhilfe für ein Flüchtlingskind. Pascal P. hat auf unser Nachhilfeportal verwiesen.

## TOPs

## TOP 4: Verabschiedete Protokolle im Wiki öffentlich stellen

Holger kümmert sich darum, danke.

## TOP 5: Zapfvorbereitung

Human wünscht sich, dass jemand zum AK Studienführer geht.

Paul kümmert sich um den Bericht zur Einführung in Latex (Austausch AK).

## TOP 6: Website

Tobi würde die roten Texte auf der Webseite gerne entfernen und auf eine To-do-Liste auslagern; er macht das zusammen mit Paul.

Der Newsletter soll auch wieder auf die Seite gestellt werden.

## TOP 7: Lehrpreis & Heine-Award

Human schlägt vor z.B. Herrn Prof. Schumacher für den Heine-Award und Prof. Müller für den Lehrpreis zu nominieren. Die Frist für die Nominierung ist der 31.05.2016, danach ist noch ein Monat Zeit, um die einzureichenden Unterlagen zusammenzustellen.

Christina bewirbt das im nächsten Newsletter.

## TOP 8: Vernetzungsparty

FS ref veranstaltet Vernetzungsparty am 30.05.. Human möchte, dass jemand dorthin geht.

## TOP 9: Ak Mensa

Es gibt eine doodle-Umfrage, in der man sich eintragen kann; Paul geht hin.

Es geht um evtl. Verbesserungen der Mensapläne bzw. Essen/Organisation.

## TOP 10: SP-Sitzung

Nächsten Dienstag (03.05.) ist SP-Sitzung. Wir brauchen jemanden, der die Fahrtkostenanfrage für die Akreditierungsschulung vertritt.

Sebastian hat sich bereit erklärt, hin zu gehen.

## TOP 11: Beamer Zapf

Tobi möchte den Fachschafts-Beamer mit zur Zapf nehmen für den Fall, dass keiner aus Konstanz verfügbar ist

Falls in der Zeit hier ein Beamer benötigt wird, kann Sebastian sich darum kümmern.

## TOP 12: TK

Grundsätzlich wollen wir mit der TK kooperieren. Genaue Bedingungen und Inhalte einer Kooperation können später noch ausgehandelt werden.

## TOP 13: Party Aufräumen

Paul fand es super, dass nach Mail am Samstag Abend noch der halbe FS Rat Physik zum Aufräumen der Party erschienen ist.

## TOP 14: Tripper

Seit einem halben Jahr gibt es zwei Tripper Verantwortliche pro FS Rat. Paul bemängelt, dass sich Treffen dadurch eher nach hinten verschoben haben und andere Räte nicht alles mitbekommen.

Er würde die Tripper Verantwortlichen daher gerne wieder abschaffen, der Vorschlag wurde in der Physik angenommen, muss aber jetzt noch bei den anderen Fachschaften vorgebracht werden.

Sebastian möchte den nächsten Tripper größer einberufen und fände es gut, wenn so viele Leute aus allen Fachschaften, wie möglich dazu anwesend sind. Dazu soll ein Grillen veranstaltet werden.

## TOP 15: Filmabend

Der große Filmabend ist sehr gut gelaufen, es würde sich lohnen ihn in größerem Rahmen beizubehalten. Dazu muss allerdings noch geklärt werden, ob der Raum regelmäßig zur Verfügung gestellt werden könnte. Sebastian spricht mit der Raumverwaltung.

Paula und Sebastian kümmern sich weiterhin darum.

**Finanzbeschluss:** Hiermit beschließen wir einmal im Monat einen Filmabend mit Budget in Höhe von 70€ zu veranstalten.

## Post-TOPs

### TOP N: Ankündigungen

Daniel hat sich bereit erklärt, sich ab sofort um die Kaffeekasse zu kümmern.

### TOP N+1: ToDo-Liste

### TOP N+2: Berichte

Daniel berichtet, dass die FS Mathe in letzter Zeit mehrfach geklaut wurde.